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質問１．あなたご⾃⾝のことについてお伺いいたします。
9 件の回答

質問２．以下の質問事項について、記述し、あてはまる評価の□にチェックを⼊れ
ていください。

1. 教育理念・⽬標本校では、「地域創⽣」「グローバル」という2つのビジョンをもと
に、世界を舞台に活躍する⼈材育成に取り組んでいますが、本校の教育の現状につい
て、どのように考えますか︖⾃由にお答えください。
7 件の回答

まだまだだとは思いますが、少しずつ確実に前進していると思います 

まさにそれを実践している。

⼤変に素晴らしい教育理念だと思います。

よいビジョンを持たれていると思います。コロナ禍で達成できなかったことに取り組んでいた
だきたいです

先⽇の委員会のときに初めて確認した。HPにあるということだがこれまであまり⽬にしたこと
はなかった。コロナ禍で活動が制限されてきたこともあるが、活動が⾒えてこない。

コロナ禍にも拘わらず地域との連携を重視し新たな学科の創設などグローバルに貢献する⽬標
を掲げて努⼒を続けている。

⽇本⼈⽣徒、外国⼈留学⽣を指導していてグローバル観点から鑑みると、概ね良いのでは無い
かと思います。しかし、就職先の幅や、地域との交流イベント、当初に掲げられていた地産物
販売へのスキーム作りでは課題が残るように思えます。

JIBC-学校関係者評価2022年9⽉
9 件の回答

分析を公開

コピー

教育関係者
企業関係者
地域の⽅

11.1%

22.2%

66.7%
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1-1 理念・⽬的・育成⼈材像は、定められているか

9 件の回答

1-2 理念等の達成に向け特⾊ある教育活動に取組んでいるか
9 件の回答

1-3 社会のニーズ等を踏まえた将来構想を抱いているか
9 件の回答

2 学校運営

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%33.3%

44.4%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

11.1%

22.2%

44.4%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

44.4%

55.6%
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本校では、「岡⼭県で、⼈材育成を通じて、次世代の100年を創る」をキーワードに、
本校が岡⼭県の新たな知の拠点として、さらに、グローバル基地、⽂化発信地として
の役割を担っていくことを⽬標とし、運営していますが、本校の学校運営の現状につ
いて、どのように考えますか︖⾃由にお答えください。
6 件の回答

グローバルの為にもう少し頑張っていただきたいです。

グローバル基地、拠点になって頂きたい。コロナ禍でなければ地域交流をと思います。

運営⽬標は良いと思います。実際にそれを実践するハードやソフトがもっと整っていけば良い
と思います。

２−６、２−７については、教職員の⾃⼰評価を⾒ると「悪い」のかと思えるが、実態は分から
ない。

財政的な持続可能性を⼀⽇も早く確⽴することが⽬標の達成につながる。

引き続き、地域と海外を垣根なく結ぶ拠点としての運営を⽀援したい。 
時勢や予算的な問題もあるとは思いますが、コンテストの展⽰会のような、御校の⽣徒が作っ
たものや、御校の⽣徒が主体的に発表できる機会が増えればいいなと思います。

2-4 理念等に沿った運営⽅針を定めているか
9 件の回答

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

44.4%

33.3%
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2-5 理念等を達成するための事業計画を定めているか
9 件の回答

2-6 学校運営のための組織を整備しているか
9 件の回答

2-7 ⼈事・給与に関する制度を整備しているか
9 件の回答

3 教育活動

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

44.4%

55.6%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

11.1%

11.1%66.7%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

33.3%
11.1%

55.6%
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3-8 学科毎に修業年限に応じた教育到達レベルを明確にしているか
9 件の回答

3-9 教育課程について、企業など外部の意⾒を反映しているか
9 件の回答

3-10 学⽣等による授業評価を実施しているか
9 件の回答

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

11.1%

33.3%

33.3%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

22.2%

66.7%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

11.1%22.2%

55.6%
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3-11 成績評価・修了認定基準を明確化し、適切に運⽤しているか
9 件の回答

3-12 教員の資質向上への取組みを⾏っているか
9 件の回答

4 学修成果

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

22.2%

55.6%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

11.1%

22.2%

55.6%
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本校は、産官学の連携を⾏いながら、実践的な職業教育を⾏っていく点に特⻑があり
ますが、本校の就職⽀援の現状について、どのように考えますか︖⾃由にお答えくだ
さい。
6 件の回答

現状で出来る限りの事はされていると思いますが、専⾨の⼈員を増やす等 
もっと拡充すべきだと思います

就職状況は良い︕

学校の職員さんがよく頑張っておられると思います

情報不⾜で分からない。HPには就職先の企業名は出ているが、単年度なのか、過去三年分なの
かは不明。就職率の向上かどうかは不明。

地域を含めた就職先の開拓を⾏っておりさらに努⼒を続けることが求められるy。

初年度に⽐べ、受け⼊れ企業、業種が多岐に渡り、就職率も向上しており、先⽣⽅のご尽⼒の
賜物だと思っております。 
しかしながら、学業とは別の業種を希望する⽣徒や、２年での就職ではなく、卒業後に違う学
校への進学をする⽣徒が多いと感じます。 
負担が増えるのは承知ですが、専⾨性を持たせるために、２年時のクラス分けや授業内容の変
更を検討していく必要があるのではと思います。 
特にIT専⾨で就職する⽣徒に対しては、週のコマ数を増やすことや、せっかくの現場からの講
師が来られるので、実際の案件をモデルケースとした授業の展開があってもいいのかなと思い
ました。 
例）HP制作の依頼 
クライアント（担当講師）とのイメージのすり合わせ、要件定義、タスクの振り分け、チーム
への報告、クライアントへの報告、実際にコーディングなどの段階を通じて⾏っていく授業な
ど。（出来のいい成果物は販売し、⽣徒のアルバイト代になるようなスキーム作りができれば
モチベーション増加につながるし、⾯⽩い授業になると思います。）

4-13 就職率の向上が図られているか
9 件の回答

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

44.4%

44.4%
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4-14 国家試験合格率の向上が図られているか
9 件の回答

5 学⽣⽀援

本校は、下記のことについて、⽀援を⾏っています。 【ア】. 留学期間中の勉学に関す
ること 【イ】. ⽇本における⽣活環境、⽇本の⽂化等に関すること【 ウ】. 出⼊国在留
管理に係る⼿続に関すること 【エ】. 法令の遵守に関すること 【オ】. その他の注意事
項本校の学⽣⽀援の現状について、どのように考えますか︖⾃由にお答えください。
7 件の回答

 
[オ]⽣活のマナー、仕事のマナー、交通マナー、しっかり説明してあげて下さい 

留学⽣の教育は⼤変だと思います。

サポート内容は⼿厚いと思います。それを提供できる体制が必要だと感じます。

多種多様な学⽣さんがいらっしゃる中で職員さんは奮闘されていると思います。アフターコロ
ナで学⽣が増えると予⾒されますので、しっかりフォローいただけたらと思います。

校医がいるのだろうか︖HPを⾒れば分かるのだろうか︖

地域を巻き込んだ活動、地域を⽣かした活動を通して留学⽣の社会化が図られている。今後奨
学⾦など経済的な⽀援も含めてさらなる⽀援が期待される。

⼀度御校で、社会保障や、健康保険などの解説をしたことがあります。 
⽇本で社会⼈として働く上で必要な知識として解説していただければと思います。

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

44.4%

33.3%
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5-15 退学率の低減が図られているか
9 件の回答

5-16 学⽣相談に関する体制を整備しているか
9 件の回答

5-17 学⽣の健康管理を⾏う体制を整備しているか
9 件の回答

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

11.1%

11.1%

44.4%

22.2%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

44.4%

44.4%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

44.4%

11.1%
33.3%
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5-18 課外活動に対する⽀援体制を整備しているか
9 件の回答

5-19 保護者との連携体制を構築しているか
9 件の回答

6 教育環境

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

11.1%

11.1%22.2%

44.4%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

33.3%

44.4%
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本校の教育環境について、どのように考えますか︖⾃由にお答えください。
7 件の回答

交通的に不便ではありますが学業には集中しやすいと思います 

地⽅の学校なので不利な点はあります。

交通アクセスを除けば環境が整っていると思います。

少ない⼈財で運営されていますので、⾜らないところは数多くあると思いますが、できる範囲
でやっていくしかないと思います。収益事業の充実にて収益を増やし、投資ができればと思い
ます。

施設⾯は実際に使っている学⽣の意⾒に⽿を傾けてください。防災⼆巻しれは学校防災マニュ
アルが整備されていますか︖

財源を確保し、引き続き教育環境の整備に努められたい。

スクーリングが⼤変という点を除けば、オンライン、対⾯のどちらにも対応されていて素晴ら
しいと思います。

6-20 教育上の必要性に⼗分対応した施設・設備・教育⽤具等を整備して
いるか
9 件の回答

コピ

ー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

11.1%

33.3%

44.4%
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6-21 防災に対する組織体制を整備し、適切に運⽤しているか
9 件の回答

7 学⽣の受⼊れ募集

本校の⼊学者の募集・選抜について下記の点について、考慮しながら、実施していま
すが、どのように考えますか︖⾃由にお答えください。【ア】. 書類審査、⾯接、筆記
試験等【イ】. ⽇本語能⼒の判定【ウ】. ⽀弁能⼒
6 件の回答

⼈間性を考慮してほしい。

現状で⼗分であると思いますが、学⽣⾃⾝の将来ビジョンがあるか否かも欲しい。

詳細は不明ですが、退学者の数とリンクするかもしれませんので、適切な⽅法にてしっかり審
査をしてください。

「５期⽣のレベルが必要」と教職員評価にあったが、そのレベルの学⽣を定員以上確保できる
のだろうか。経営⾯から⼊試レベルの制限があるのでは。卒業者・進級者の⼊学時の⽇本語能
⼒の追跡調査から判断するのも⼀つの⽅法では。

コロナ禍の中、努⼒を続けており今後に期待したい。

【ア】・【イ】・【ウ】の３点で⼗分であると思われる。

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

22.2%33.3%

33.3%
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7-22 学⽣募集を適切、かつ、効果的に⾏っているか
9 件の回答

7-23 ⼊学選考基準を明確化し、適切に運⽤しているか
9 件の回答

7-24 ⼊学選考に関する実績を把握し、授業改善等に活⽤しているか
9 件の回答

8 財務

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

22.2%

11.1%

44.4%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%
44.4%

33.3%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

11.1%

22.2%

44.4%
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本校の財務状況について、どのように考えますか︖⾃由にお答えください。
4 件の回答

今は厳しいです。

コロナ禍で学⽣募集状況が厳しいのは理解できる。数年先のフォーキャストがポジティブなこ
と、またその理由が明確なことがよい。

乏しいことは否めないと思います。ただアフターコロナにて復活すると思います。

学校へのサポーターの獲得など、学⽣からの授業料以外の財源についても研究し安定的な財務
状況の実現に向けてさらなる努⼒が必要である。

8-25 教育⽬標との整合性を図り、単年度予算、中期計画を策定してい
るか
9 件の回答

8-26 私⽴学校法及び寄附⾏為に基づき、適切に監査を実施しているか
9 件の回答

コピ

ー

良い５点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

22.2%

11.1%

33.3%

22.2%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

44.4%

44.4%
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8-27 私⽴学校法に基づく財務情報公開体制を整備し、適切に運⽤して
いるか
9 件の回答

9 法令等の順守

本校の法令等の順守の状況について、どのように考えますか︖⾃由にお答えくださ
い。
3 件の回答

しっかりしている。

法令順守できている。

遵守するよう努⼒はされていると思います。⼀⽅で法令を「知らない」ということは容易に想
定できますので、研修等でしっかり勉強していただきたいところです。

9-28 法令や専修学校設置基準等を遵守し、適正な学校運営を⾏ってい
るか
9 件の回答

コピ

ー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%
22.2%

11.1%

44.4%

コピ

ー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

22.2%

33.3%

33.3%
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9-29 学校が保有する個⼈情報保護に関する対策を実施しているか
9 件の回答

9-30 ⾃⼰評価や学校関係者評価の実施体制を整備し、評価を⾏ってい
るか
9 件の回答

9-31 ⾃⼰評価結果や学校関係者評価結果を公表しているか
9 件の回答

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

33.3%

33.3%

33.3%

コピ

ー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

22.2%

66.7%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

22.2%

66.7%
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9-32 教育情報に関する情報公開を積極的に⾏っているか
9 件の回答

10 社会貢献・地域貢献

本校は若者を町に呼び込むだけでなく、教職員等をはじめとした雇⽤も創出され、空
き家を寮として利⽤するなど、学⽣が定住することで、消費も促され、「⽟津の市」
などの活動により、地域の活性化に寄与することを⽬指していますが、どのように考
えますか︖⾃由にお答えください。
7 件の回答

是⾮とも地域創⽣に貢献して下さい 

地域貢献は⼤切なことです。コロナに負けずに頑張ってください。

過疎化している⽟津に良いカンフル剤になっている。地域貢献できている。

アフターコロナの際には、以前のように活気がある活動を期待しております。

⼤変良い取り組みをされている。コロナ禍での活動制限があり、なかなか出来なかつたことを
今から少しずつ取り組んでいただきたい。学校からの情報発信も⼤切だが、地域の⽅に広く周
知してもらうため、新聞やテレビに取り上げていただける⼯夫を。

コロナ禍の中であるが、積極的に地域貢献を図っており評価できる。

コロナ禍でも出来る交流⽅法を考える必要がある。また、地域社会の消費につながるような留
学⽣の特⾊がある常在的な商品の開発できれば⾯⽩そうです。

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

11.1%22.2%

55.6%
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10-33 学校の教育資源を活⽤した社会貢献・地域貢献を⾏っているか
9 件の回答

10-34 学⽣のボランティア活動を奨励し、具体的な活動⽀援を⾏ってい
るか
9 件の回答

11 国際交流

本校は海外からも優秀な学⽣を招きたいと考えていますが、どのように考えますか︖
⾃由にお答えください。
5 件の回答

良いことです。

今後、企業に迎え⼊れる⽴場からして優秀で⼈柄の良い⼈を募集して頂きたいたいと思いま
す。

もちろん素晴らしいことだと思います。⽇本の学⽣を増やし、共存できる体制を作っていただ
きたいです。

優秀な学⽣を多く受け⼊れてください。貴校で学ばれ、出⾝国に戻られ起業した⽅がいると聞
いています。この⽅たちから推薦があれば、授業料の免除などできるシステムを検討できませ
んか。

奨学⾦の導⼊など魅⼒に磨きをかけて学校の評価をさらに⾼められるよう期待する。

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

22.2%

55.6%

コピ

ー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

22.2%

22.2%

55.6%



2022/10/11 14:00 JIBC-学校関係者評価2022年9⽉

https://docs.google.com/forms/d/13Tqu8UA_TTSsiE0mhLJ7gffTjaPcFrFz92UH3AKdlrw/viewanalytics 19/21

11-35 留学⽣の受け⼊れへの戦略について
9 件の回答

11-36 留学⽣の受け⼊れへの実施状況について
9 件の回答

11-37 留学⽣の学習体制及び評価・⽣活指導についての学内指導体制
9 件の回答

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

44.4%

44.4%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

33.3%

33.3%

33.3%

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%
55.6%

33.3%
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11-38 学習成果の国内外での評価体制
9 件の回答

企業関係者の⽅に質問いたします。

14-39  IT/デザイナー ⼈材を採⽤する計画は、今後も含めてあります
か。 

4 件の回答

14-40 どのようなIT⼈材を採⽤したいですか。
4 件の回答

コピー

良い 5点
やや良い 4点
普通 3点
やや悪い 2点
悪い 1点
不明

11.1%

22.2%

33.3%

33.3%

コピ

ー

ある
ない
該当なし75%

25%

コピー

SE
プログラマー
デザイナー
WEB開発エンジニア
該当なし

50%

50%



2022/10/11 14:00 JIBC-学校関係者評価2022年9⽉

https://docs.google.com/forms/d/13Tqu8UA_TTSsiE0mhLJ7gffTjaPcFrFz92UH3AKdlrw/viewanalytics 21/21

14-41 外国⼈のIT⼈材を採⽤する計画は、今後も含めてありますか。
4 件の回答

14-42 本校へIT教員を派遣していただくことを検討していただけます
か。
4 件の回答

14-43 その他ご意⾒など
0 件の回答

この質問にはまだ回答がありません。

これでアンケートは終わりです。ご協⼒ありがとうございました。

このコンテンツは Google が作成または承認したものではありません。 不正⾏為の報告 - 利⽤規約 - プライバシー
ポリシー

コピー

ある
ない
該当なし75%

25%

コピ

ー

OK
NG
条件による
該当なし

50%

25% 25%
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